

手拍子で歌謡ショー楽しむ

敬老会

70歳以上のお年寄りを招待して、9月15日に敬老会が行われました。

式では町長から「自分の健康を守り、町発展のため活躍を祈っています。」とまた、鈴木社会福祉協議会長から「人生経験の達人としてお互いに助け合い補い、平和な家庭を作るためご精進ください。」とあいさつ、その後、長寿を記念して記念品の贈呈、江幡奈津美さん（南条小3年）行方あやさん（東陽小3年）の敬老作文の発表があり、お年寄りには耳を傾けじつと聞いていました。

昼食後は、斉藤たまみさんの民謡やクリンナップの漫才やマジックに大きな拍手を送っていました。

参加者の声

小倉 清さん（73歳 白磯）

★子どもの作文はいいもので、老人になれば何とも言えません。農業が好きで時間がゆるす限り仕事をしています。

荒田トキさん（70歳 橋場）

★今年初めて参加し子どもの作文に感心しました。



▲80歳以上を代表して記念品を受けるみなさん、まだまだ若いです

第5回 豚枝肉共進会

2人が金賞に輝く

食肉センターで豚枝肉共進会が9月3日に行われ、55組110頭の出品がありました。

当町では、金賞に伊橋正吉さん（原方）、土屋義博さん（篠本三区）、銅賞に信田淳一さん（虫生）が、また、優秀肉牛生産者として大木健治さん（篠原）が表彰されました。

なお、問屋協会から入賞した豚枝肉2頭分が町に寄贈されました。



▲町営東陽食肉センター問屋協会主催

贈されましたので、学校や町の各種行事に、お肉を使

大杉神社社殿が再建



損傷の激しかった尾垂の大杉神社が再建され着工から8ヶ月で荘厳な御社殿が出来上り、9月19日に竣工奉告祭が厳かに行われ、たくさんの人で賑わいました。当日は、出店、婦人たちの踊り、舞台でのおはやしやカラオケなどが披露されました。みんなでお祝いしました。

通信員 伊藤 久庵垂六区

避難誘導や初期消火



大勢出る所には出来るだけ出るようにしています。

★苦難の道もありましたが、丈夫でここまでこれ、お祝してもらって最高です。子どもと孫に囲まれ幸せ

結婚50周年 宇井新二郎・クニさん夫婦（関）

今年、北海道南西沖地震では大津波、大火災、山崩れ、また、南九州では台風や停滞前線による大雨で尊い人命が失われました。そこで、いざという時の自然災害に備え、防災の日間近の8月29日に町内全域で防災訓練が行われました。

県大会であやめ3位

130人参加して、千葉県グランドゴルフ大会が9月2日県総合運動場で開かれました。24ホールを回るコースで競いました。入賞は次の通りです。団体3位あやめクラブ個人5位仲村秀子（あやめクラブ）6位桜田定枝（橋場）9位林孝子

通信員 桜田定枝（橋場）

喜びの入賞者のみなさん



光町から演歌歌手が誕生 大和 大介



本名 遠藤房雄さん（長塚在住）

※歌手になりたいと思っていましたが、こんなに早くなれるとは思いませんでした。みなさん応援してください。【千葉テレビのスーパーカラオケで優勝】

6時50分、規模地震発生を想定して津波避難訓練。また、火災に備え初期消火訓練【写真】が35の各避難所でありました。

小川台で消火訓練に参加の須合波留子さんは「普段から、枕元に懐中電灯、衣服、貴重品などを置くようにしています。また、家がスタンドの鈴木甲壽子さんは「家が油を使う仕事なので、普段から気をつけています。」と話してくれました。